



MUSÉE D'ART CONTEMPORAIN DE MONTRÉAL
Québec ::

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

SÉRIE PROJECTIONS

Jane et Louise Wilson
Du 28 octobre 2009 au 10 janvier 2010

La série *Projections*, propose le travail de **Jane et Louise Wilson** du 28 octobre 2009 au 10 janvier 2010. Artistes britanniques, les sœurs Jane et Louise Wilson collaborent depuis la fin des années 1980 à la création d'œuvres où malaise du quotidien, théâtre de l'anxiété et mémoire refoulée se côtoient. Sera présentée : *The Silence is Twice as Fast Backwards*, une installation sonore inspirée du film *Orphée* de Jean Cocteau.

PROJECTIONS SERIES

Jane and Louise Wilson
October 28, 2009 to January 10, 2010

The *Projections* series showcases the work of British artists **Jane and Louise Wilson** from October 28, 2009 to January 10, 2010. These twin sisters have collaborated since the late 1980s on works in which the malaise of everyday life, scenes of anxiety and repressed memory intertwine. On the program: *The Silence is Twice as Fast Backwards*, a sound installation inspired by Jean Cocteau's film *Orphée*.